

STADT EPPINGEN



VdK Kreisverband Heilbronn verabschiedet Frank Stroh als Verbandsvorsitzenden

Ob durch die zahlreichen Ortsverbände oder auf Ebene des Kreis- und Landesverbände - der Sozialverband VdK schließt eine wichtige Lücke in unserer Gesellschaft und dies auf ehrenamtlicher Basis. Beim jüngsten Kreisverbandstag in Untereisesheim wurde nicht nur die Entwicklung der letzten erfolgreichen Geschäftsjahre vorgestellt, sondern auch die Verabschiedung von Frank Stroh als Vorsitzender des Kreisverbandes Heilbronn vorgenommen.

Die positive Entwicklung des Kreisverbandes Heilbronn ist überwiegend auf die Bereitschaft der Ehrenamtlichen im Kreisvorstand und in den 40 Ortsverbänden zurückzuführen. Einer davon war und ist Frank Stroh. Er fungierte seit 2012 als Leitfigur und hat den Kreisverband Heilbronn maßgeblich geprägt. Er bezieht Position, gab Anstöße, redete Klartext - alles, um eine Lobby zu schaffen, die Impulse setzt für die Sicherung des Sozialsystems. Durch sein Engagement hat der VdK Kreisverband mit seinen Ortsverbänden in der Region einen wichtigen Stellenplatz eingenommen und sich als gesellschaftliche Plattform etabliert.

"Mit Personen wie Frank Stroh wird das Geben zur wichtigen Selbstverständlichkeit und die Menschlichkeit individuell", betonte Oberbürgermeister Klaus Holaschke bei der Verabschiedung. Er habe die Arbeit und den Fortschritt des VdK positiv entwickelt, so Holaschke weiter. Im Rahmen des Kreisverbandstags wurde folgend Bernhard Löffler als neuer Vorstand ernannt.